



TROPHEE BAILLI DE SUFFREN 2024

AVENANT N°2

1/ Briefing des skippers repoussé à 9h30 samedi 22 juin 2024 au club house de la SNST.

2/ Au vu des conditions météorologiques (BMS N°299), la direction de course a décidé de reporter le départ de la première étape Saint-Tropez – Carloforte prévue le samedi 22 juin à 12h30 au dimanche 23 juin 12h30.

La ligne de départ sera identique à celle de l'annexe Saint-Tropez (entre la Tour de la capitainerie et une Bouée orange) avec un départ vers l'Est.

Le parcours de l'étape sera :

Ligne de départ, Rabiou à Tribord, La Moutte Tribord, Marque Virtuelle MVE1 à Tribord, Ligne d'arrivée.

3/ Dans le cas où il n'y aurait pas assez de vent pour donner le départ, le Pavillon L serait envoyé sur le navire amiral HERMITAGE. La flotte suivra HERMITAGE au moteur sur la route directe vers Carloforte. Dès le vent installé (8nds+) le départ sera donné en mer au lièvre qui sera HERMITAGE. Une procédure en 5 minutes sera effectuée à la VHF 77.

AMENDMENT N°2

1/ Skippers' briefing postponed to 9:30 a.m. Saturday June 22, 2024 at the SNST clubhouse

2/ In view of the weather conditions (BMS N°299), the race management has decided to postpone the start of the first leg Saint-Tropez - Carloforte scheduled for Saturday 22nd June at 12h30 to Sunday 23rd June at 12h30.

The start line will be identical of the Saint-Tropez annex (between Capitainerie Tower and Orange Mark), with an Easterly start.

The course for the leg will be:

Start line, Rabiou to starboard, La Moutte to starboard, Virtual Mark MVE1 to starboard, Finish line.

3/ If there is not enough wind to give the start, the L flag will be sent to the flagship HERMITAGE. The fleet will follow HERMITAGE under engine on the direct route to Carloforte.

As soon as the wind picks up (8nds+) the start will be given to the hare at sea which will be HERMITAGE. A 5-minute procedure will be carried out on VHF 77.

La direction de course.

Le 21 juin 11H.